



Proyecto Saliendo Adelante

PINCHO MAS+ SOLIDARIO

Monta tu Escuela de Cocina, Pisulli, Quito, Ecuador.

Ayudamos a Ayudar
Tomate un PINCHO* MAS+ por nosotros
Restaurantes MAS+ Solidario, Febrero 2016

Queridos Amigos, que os parecería montar vuestro propio restaurante en Quito, Ecuador. Pues tomándote nuestro pincho MAS+ Solidario, estas poniendo un granito de arena para hacer tu sueño y el de muchos realidad. Estas contribuyendo a dar la oportunidad a jóvenes Ecuatorianos en riesgo de exclusión social del barrio de Pisulli, a poder tener una oportunidad de Salir Adelante. Nuestro objetivo, es poder recaudar los suficientes fondos para montar nuestra propia escuela de cocina y poder así dar un oficio a muchos jóvenes del barrio.

Bajo la guía de un experto cocinero, se creará una escuela restaurante dentro de la infraestructura de la cocina industrial de Fundación Sembrar, y la Colaboración de la Asociación CESAL .

Gracias , Eres lo MAS+

WWW.MASMMASONG.ORG

* El restaurante elige el plato Solidario

